

四川医学



ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

SICHUAN YIXUE

中国科技核心期刊

全国《期刊出版形式规范》第一批合格期刊

中国学术期刊综合评价数据库来源期刊

2022年第43卷 第3期

2022 Vol.43 No.3



QK2217466

ISSN 1004-0501



9 771004 050223

万方数据

四川医学

Sichuan Yixue



期刊电子版

月刊 1980年5月创刊 第43卷 第03期 2022年03月15日出版

主管单位

四川省卫生健康委员会

主办单位

四川省医疗卫生服务指导中心

协办单位

四川省医学会

四川省医师协会

四川省护理学会

主 编

沈 骥

常务副主编

张 刚

编辑部主任

王 刚

编 辑

陈明清 秦 霞 丁 瑞

英文 审校

陈琦伟

编辑出版者

《四川医学》编辑部

成都市玉林南街2号附3号

邮 编 610041

电 话 (028)86136765

网 址 <http://scmj.sma.org.cn>

发 行 者

总 发 行 四川省报刊发行局

订 购 全国各地邮局

邮发代号 62-103

定 价 每期 20.00 元

全年 240.00 元

发行范围 公开

国外总发行

中国国际图书贸易集团有限

公司

(北京 399 信箱 100044)

代 号 BM6225

印 刷 单 位

四川新华印刷有限责任公司

广告发布登记编号

川广登字[2020]0007号

ISSN 1004-0501

CN 51-1144/R

本刊刊出文章不代表本刊编委会和编辑部观点

目 次

基金论文

尿 $\beta 2$ 微球蛋白与 HIV 感染者长期服用富马酸替诺福韦酯致肾脏损伤的相关性分析

..... 袁 媛,何盛华,刘欢霞,等(213)

潜伏期胎盘盘率对预测新生儿不良结局的价值..... 冯 丹,何 伟(218)

基础与实验研究

丹参酮 IIA 对人肺癌细胞 H2009 凋亡的影响 李 娜(222)

临床研究与经验

原发性高血压患者耳蜗电图和前庭肌源性诱发电位特点分析..... 米雪芹,李 蓓,徐 瑞,等(227)

非小细胞肺癌中 P-MNK1、ZNF217 的表达及与预后关系探析 胡海峰,谢圆媛,薛兰辉(232)

尤卓尔间歇疗法联合安敏滋保湿敷料治疗面部单纯糠疹的疗效观察及安全性分析

..... 汪正群,翁国强,叶 欣,等(237)

胃癌组织中叉头框蛋白 M1 的表达与临床病理特征及预后的相关性 秦 燕,姚 晶(242)

儿童反复呼吸道感染影响因素的 Meta 分析 钟晓英,王 琪,郭秀静,等(247)

不同营养状况高龄冠心病患者阿托伐他汀治疗效果及安全性分析..... 魏高辉,张 川,朱朝江,等(253)

氟桂利嗪联用口服西药治疗偏头痛的网状 Meta 分析 张永琼,涂华微,王相明,等(257)

初发 2 型糖尿病肌电图异常的相关因素研究 谭翠霞,黄 巍,杜 文(266)

疑诊原发性醛固酮增多症的高血压人群中甘草制剂沾染率的调查..... 吴 锡,赵炼玲,任 艳,等(270)

485 例非结核分枝杆菌病的误诊分析 王乾辉,沈 剑,严方涛(273)

【期刊基本参数】 CN 51-1144/R * 1980 * m * A4 * 104 * zh * P * ¥20.00 * * 22 * 2022 - 03

阶梯式营养干预对胃癌术后化疗患者化疗耐受性、免疫因子及不良反应的影响	张晓萌,王晶晶,李笑敏,等(279)
儿童坏死性肺炎 41 例临床分析	张 未,汪 洋(284)
924 例耳鼻喉科住院鼻出血患者临床分析	黄开来,明春艳,杜经纬,等(289)

临床护理

综合医院住院鼻咽癌患者焦虑抑郁现状及影响因素分析	蒋 徽,张剑书,高晨曦,等(293)
基于感恩拓展-建构理论对乳腺癌术后化疗患者益处发现及希望水平的研究	孙琪媛,唐婷婷,肖诗雨,等(300)

医学进展

前庭康复治疗在良性阵发性位置性眩晕中应用进展	王彩莹(305)
间歇性禁食对认知功能影响的研究进展	于婷婷,吕文齐,况伟宏(308)

短篇报道与个案

新生儿先天性结核病 1 例	罗荣琼,王 欣,魏丽蓉,等(311)
特重烧伤患者行小腿中段静脉 PICC 置管 1 例	韩 艳,王效惠,徐晓梅,等(315)



声 明

为打击非法中介,维护作者利益,特作如下声明:

一、我刊未委托任何网站、中介、代理机构进行收稿、组稿;也未派出我刊主编、副主编、常务编委、编委等编委会成员以及编辑工作人员等任何人员和部门在外收稿、组稿。任何机构和人员冒用我刊名义进行收稿、组稿,侵害我刊权益,我刊将追究其法律责任。

二、切勿通过任何代理机构或个人投稿,一旦发现稿件为代理转投,坚决退稿。

三、凡经非正常途径投稿造成的一切损失,责任由作者自负。

四、《四川医学》投稿方式:

请登陆我刊官方网站 <http://scmj.sma.org.cn> 的“投稿登陆”进行在线投稿及查询。

我刊投稿咨询电话:028-86136765 举报电话:028-86136765

MAIN CONTENTS

Correlation Between Urinary $\beta 2$ Microglobulin and Long-Term Administration of Tenofovir Disoproxil Fumarate in HIV-Infected Patients with Kidney Injury. Yuan Yuan, He Shenghua, Liu Huanxia, et al. (213)

Predictive Value of Adverse Perinatal Outcomes in the Latent Phase on Labor by Cerebroplacental Ratio. Feng Dan, He Wei. (218)

Effect of Tanshinone IIA on Apoptosis of Human Lung Cancer Cell Line H2009. Li Na. (222)

Characteristics of Electrocochleograph and Vestibular Myogenic Evoked Potential in Patients with Essential Hypertension. Mi Xueqin, Li Bei, Xu Rui, et al. (227)

The Expression Level of P-MNK1 and Zinc Finger Protein 217 in Non-small Cell Lung Cancer and Its Relationship with Prognosis. Hu Haifeng, Xie Yuanyuan, Xue Lanhui. (232)

The Efficacy and Security of Intermittent Therapy of Hydrocortisone Butyrate Cream Combined with Armilichy Moisturizing Cream in Treating Facial Pityriasis Alba. Wang Zhengqun, Weng Guoqiang, Ye Xin, et al. (237)

Correlation of Forkhead Box Protein M1 Expression with Clinicopathological Features and Prognosis in Gastric Cancer. Qin Yan, Yao Jing. (242)

The Influencing Factors of Recurrent Respiratory Tract Infections in Children: A Meta-Analysis. Zhong Xiaoying, Wang Qi, Guo Xiuqing, et al. (247)

Efficacy and Safety of Atorvastatin in Elderly Patients with Coronary Heart Disease with Different Nutritional Status. Wei Gaohui, Zhang Chuan, Zhu Chaojiang, et al. (253)

Network Meta-analysis of Flunarizine Combined Oral Western Medicine for the Treatment of Migraine. Zhang Yongqiong, Tu Huawei, Wang Xiangming, et al. (257)

Study on the Related Factors of Abnormal Electromyogram in Patients with Newly Diagnosed Type 2 Diabetes. Tan Cuixia, Huang Wei, Du Wen. (266)

Investigation on the Contamination Rate of Glycyrrhiza in Hypertension Patients with Suspected Primary Aldosteronism. Wu Xi, Zhao Lianling, Ren Yan, et al. (270)

Misdiagnosis Analysis of 485 Cases of Domestic Nontuberculous Mycobacterial Disease. Wang Qianhui, Shen Jian, Yan Fangtao. (273)

Effects of Stepped Nutritional Intervention on Chemotherapy Tolerance, Immune Factors and Adverse Reactions in Patients with Postoperative Chemotherapy for Gastric Cancer. Zhang Xiaomeng, Wang Jingjing, Li Xiaomin, et al. (279)

Clinical Analysis and Follow up Study of 41 Cases of Necrotizing Pneumonia in Children. ZhangWei, WangYang. (284)

Clinical Analysis of 924 Patients with Epistaxis in Otorhinolaryngology Department. Huang Kailai, Ming Chunyan, Du Jingwei, et al. (289)

Analysis of Anxiety and Depression in Nasopharyngeal Carcinoma Patients in General Hospital and Its Influencing Factors. Jiang Wei, Zhang Jianshu, Gao Chenxi, et al. (293)

Study on the Benefit Discovery and Hope Level of Breast Cancer Patients Undergoing Postoperative Chemotherapy Based on Gratitude Extension-construction Theory. Sun Qiyuan, Tang Tingting, Xiao Shiyu, et al. (300)

Responsible Institution: Health Commission of Sichuan Province
Sponsor: Sichuan Medical and Health Service Guidance Center
Cooperator: Sichuan Medical Association
Sichuan Medical Doctor Association
Nursing Association of Sichuan Province
ISSN 1004-0501
CN 51-1144/R

Chief Editor: SHEN Ji
Managing Director: ZHANG Gang
Edited and Published by: Editorial Board of Sichuan Medical Journal (Yulin South Street NO. 2 with NO. 3, Chengdu 610041, China)
Overseas Distributor: China International Book Trading Corporation (P. O. Box 399, Beijing, China) Code No. BM6225
Printed by: Sichuan Xinhua Printing House

四川医学
SICHUAN YIXUE